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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  
 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（６月６日 第４９回）早朝例会（分収造林）                 担当：環境保全委員会 

２０１３年 ６月 ６日 

第４５号 （通算２１５２号） 

第４８回（通算2272回）例会報告  

日時：２０１３年５月３０日 1８：30～1９：３0 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 例会場  

プログラム：夜間例会 

担当：社会奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 副委員長 齊藤博徳 

四つのテスト：新世代奉仕・ローターアクト委員会      

       委員長 菅原正行                

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

 

幹事報告（ 沼田 常好 幹事） 

   皆さん今晩は。今夜は夜間例会です

が、冒頭皆さんにお伝えしたいことがあ

ります。それは元会員でありました加藤

武仁会員が、5月16日にご逝去されまし

た。千歳ロータリークラブ在籍38年もの

長きにわたってご活躍されました。通

夜、告別式には多く会員皆さんのご参列をいただ

き、会長としてお礼を申し上げます。 

 ご遺族様のお話では、加藤武仁さんが倒れてか

ら、いつも“ロータリーの例会に出なければ”と口

に出る言葉がロータリーのことであったとのことで

す。加藤大先輩は最後まで“ロータリーを愛し想っ

ていた”ことに改めて敬意を表したいと思います。 

 ここで“生涯ロータリアン”でありました加藤武

仁さんに謹んでお悔やみを申し上げ、皆さんと共に

黙とうを捧げますので、よろしくお願い致します。 

「黙とう」 

ありがとうございます。 

 この度、加藤家より佐藤 

秀雄ＰＤＧを通じて、“父

がたいへんお世話になりま

した”と言う趣旨で千歳

ロータリークラブに１０万円のご寄付を頂戴いたし

ました。会員皆さんのご意見を拝聴しながら有意義

に活用させていただきたいと思っています。 

 さて、5月23日に開催されました「第5回明日の

職業奉仕を考える会」にご参加されました会員の皆

さん大変ご苦労様でした。職業奉仕委員長の福田Ｐ

Ｃには多くの資料を配付いただき、ありがとうござ

います。今後のロータリー活動に役立てたいと思い

ます。 

 本日の夜間例会は、北海道電力㈱千歳支社長の加

藤正浩会員による「電気料金の値上げ申請につい

て」と題しての卓話となっています。よろしくお願

いします。また、本日、例会前に理事会を開き、本

～ ６月はロータリー親睦活動月間 ～  

年度も6月の理事会を残すだけとなりました。ま

た、例会も6月中の4回についても会員皆さんのご支

援をいただき、手綱を緩めることなく、有終の美を

飾りたいと念じ、会長挨拶とさせていただきます。 

委員会報告 

 本日開催の第20回理事会の内容につ

いてご報告致します。 

 審議事項としては、⑴新会員 名川誠

キリンビール㈱北海道千歳工場 工場長

の会員選挙が終わり、入会式を６月20

日通常例会に行います。⑵ 元会員 故加

藤武仁殿のご遺族より１０万円の寄付がありまし

た。会長報告の通り有意義に運用させていただくこ

ととしています。⑶千歳商工会議所「千歳ビアガー

デン実行委員会設立総会」の実行委員を選考して欲

しいとの要請がありました。協議の結果、川端次年

度会長を推挙することとなりました。 

 報告事項は、⑴第2510地区ローターアクト第

40回地区大会が6月29日、ルネッサンスサッポロ

ホテルで開催されます。登録料7,000円、関係委

員会等と協議し、出席希望を募ります。 ⑵ 第７師

団主催の「近接戦闘訓練（ＡＣ－ＰＥＳＣ）」の研

修案内が来ています。訓練期間は6月15日～24

日、クラブからの参加者を募ります。⑶ 年次報告

を6月13日と20日に行います。来週中に理事はじ

め各委員長等に連絡します。日程調整をします。各

委員長は年度活動報告書をの作製の上、提出をお願

いします。⑷ クールビズにつきましては、6月1日

から実施します。 

◇クラブ奉仕委員会 委員長 酒井 宏 

 クラブ奉仕委員会として、年度当初に計画をして

いました「会員満足度アンケート」を本日の例会を

利用して実施致しますのでご協力をお願いたしま

す。 

 第１回目のアンケートは今村年度において行い、

その結果を踏まえてクラブ運営に反映して来たとこ

ろです。今回は第２回目ですので、会員それぞれの

クラブに対する感じ方、クラブ活動との関わり、事

業や運営に対する改善策等について忌憚のないご意

見をいただき、第１回と比較して今回のアンケート

に意識変化があることを期待し、次年度以降の資料

http://www.chitose-rc.jp/2013/05/17889/img_0009-33/
http://www.chitose-rc.jp/2013/05/17894/img_0013-39/
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 ニコニコBOX 

⑴ 加藤正浩会員 ①5月24日息子の引っ越しをかねて

大阪・神戸に行ってきました。連日30℃でバテまし

た。②今日の千歳民報に「電気料金値上げ説明会」の

記事が載りました。本日の会員卓話よろしくお願い致

します。 ⑵ 佐々木昭ガバナー補佐 この度の千歳市議

会議員選挙は残念ながら無投票で終わりました。市民

の総意が伝わらない選挙でしたが、5月29日、25名

に当選証書を付与し終了しました。 ⑶ 菅野範幸会員 

妻の誕生日に花を頂き、ありがとございました。単身

赴任なので妻には写真を送り、お花は銀行の店頭に飾

りました。⑷ 大澤雅松副幹事 ①5月10日、千歳民報

に千歳ＲＣの４５周年記念の広告を掲載していただき

ました。②5月23日、当社株主総会の為「次年度三

役」担当例会を欠席。株主総会で「取締役千歳代表」

に重任されました。③5月16日、次年度クラブ奉仕系

合同委員会に大勢出席いただき貴重なご意見、決意表

明ありがとうございました。6月3日、次年度奉仕プロ

ジェクト合同委員会の出席お忘れなく。⑸ 村田研一会

長 本年度の理事会を６月の１回を残すだけとなりま

した。⑹ 沼田常好幹事 5月27日で千歳市内での死亡

交通事故死ゼロを365日達成しました。皆様のご協

力、ありがとうございます。⑺ 佐々木金治郎ＰＣ 5

月28日、支笏湖ひめます漁業協同組合第６期総会が無

事終了しました。今年もいよいよ「ひめます」のシー

ズンです。支笏湖にひめますを食べに来て下さい。宜

しく（＾＾♪ 

本日のニコニコ集計7名 合計 14,000 円  

出席率 

今回：48.1％（5月30日＝25／52、実数） 

確定：92.3％（5月16日＝48／52,うちMu 2名） 

元会員 故加藤武仁殿より１０万円の寄付 とします。 

 また、次年度、川端年度のガバナー公式訪問は7

月25日※となっており、それまでにはまとめて、

クラブとしての活動実態を報告したいと考えていま

す。よろしくお願いします。※（17日→25日へ訂正） 

◇環境保全委員会 委員長 平間和弘 

 次週6月6日、７時から「千歳ＲＣ分収造林」に

おいて「早朝移動例会」を行います。道々支笏湖公

園通から分収造林に入る入口には管理者の王子発電

所が鍵をかけていますので、早朝例会の都度、鍵を

借りて入口でチェックをして入っていただいており

ます。時間などについても厳しく制限されています

ので、集合時間だけは厳守して下さい。 

 先般、平間が２日ほど川端次年度会長の草刈り機

を借りて駐車場と外周を整備して来ました。作業内

容としては樹木の下枝をクラブ管理の鋸で切り払う

もので重労働はありません。昨年度実施しました除

間伐の作業内容を含めて現地で説明を致します。そ

の後、分収造林外周を半分ほど視察していただきま

す。よろしくお願いします。 

 雨天の場合は、入口のところで例会を行いますの

で現場までに来てください。 

 第２０回理事会を開催 

６月のプログラム 

会員卓話「電気料金値上げ申請について」 

加藤正浩会員（北海道電力㈱千歳支社 支社長） 

 このたび、弊社は、経済産業大臣に対して電気料

金の値上げを申請いたしました。お客さまに多大な

ご負担をお願いすることとなり、お詫び申し上げま

す。最大限の経営効率化の実施を前提に、規制部門

のお客さまについては、本年 9月1日から平均

10.20％の電気料金の値上げを申請いたしました。

また、自由化部門のお客さまについても同日から、

平均13.46％の値上げ

をお願いすることといた

しました。 

 今回の電気料金の値上

げ申請に至った背景を説

明いたします。一昨年３

月に発生した福島第一原

子力発電所の事故を契機

に、原子力発電所の新規制基準に対する見直しが進

められ、当社の泊発電所は長期停止した状況が続い

ております。このため、火力燃料費が大幅に増加し

ており、原子力が正常に動いていた平成22年度で

は、1,200億円程度だった燃料費・購入電力料が、

24年度には2.6倍の3,100億円まで増加し、徹底

した費用削減に取り組みましたが、平成24年度の

収支につきましては、経常損失1,186億円と過去最

大の損失となりました。 

 このため、平成21年度末には、純資産は3,700

億円程度でしたが、原子力停止による収支悪化によ

り純資産を取り崩してきた結果、平成24年度末で

は1,552億円まで減少しました。現行の電気料金を

維持したままでは、今後、自己資本の毀損がさらに

拡大し、燃料調達や設備の保守・保全などに必要な

資金の調達も困難となり、電力の安定供給にも支障

をきたすおそれがあることから、値上げ申請をいた

しました。以下、ホームページをご覧ください。 

6/ 6 早朝例会（分収造林）    担当：環境保全 

6/13 通常夜間例会（年次報告）  担当：三役 

6/18 理事会 

6/20 通常例会（年次報告）担当：三役  

   （ＲＡＣ定例会） 

6/27 「さようなら例会」（ＡＮＡ） 担当：親睦活動、  

   ＳＡＡ・プログラム、出席・資料管理各委員会        

 5月30日、17時30分より夜間例会前に例会場にお

いて、三役、理事など9名が出席して開かれました。

協議に先立ち村田会長より「第1回理事会を開いたの

が1年半前、自分なりに大丈夫かと思いながら来まし

たが、会員皆さんのご協力により、山場を乗り切って

来ました。残すところ1ヶ月よろしくお願いします」

との挨拶がありました。～以下、審議事項及び報告事項は幹

事報告をご覧ください。     （記事：酒井クラブ奉仕委員

 5月16日にご逝去された元会員 故加藤武仁殿のご

遺志により、５月24日、加藤家の長男 加藤芳治氏が

佐藤秀雄ＰＤＧの司法書士佐藤・市原合同事務所を訪

れ、“父が長年、千歳ロータリークラブにお世話にな

り、たいへん感謝しておりました。”として佐藤秀雄

ＰＤＧに託されました。～以下、ホームページをご覧くださ

い。            （記事：酒井クラブ奉仕委員長） 

http://www.chitose-rc.jp/2013/05/17909/img005-1-5/

